

Départ à la retraite de la directrice générale de l'école Val Marie et nomination à la direction générale et à la direction des services pédagogiques

Trois-Rivières, 3 mai 2016 – La directrice générale de l'école Val Marie, madame France Vadeboncoeur a annoncé son départ à la retraite le 1^{er} juillet prochain après 10 ans à la tête de l'institution. Madame Carla Cholet, actuellement directrice des services pédagogiques de l'école, a été nommée pour lui succéder à la direction générale. Pour sa part, monsieur Christian Jacques, actuellement enseignant à l'école, a été nommé pour succéder à madame Cholet au poste de directeur des services pédagogiques.

À propos de l'école Val Marie

Fondée en 1903, l'école Val Marie offre aux 462 garçons et filles du préscolaire 5 ans et du primaire qui la fréquentent un cadre de vie chaleureux, sécuritaire et stimulant. Grâce à nos enseignants dévoués, nous pouvons accompagner chaque élève vers l'excellence en tenant compte de leurs aptitudes et de leurs besoins. En plus du programme enrichi de musique offert à tous, les élèves de Val Marie peuvent développer leur plein potentiel grâce à des options stimulantes en anglais, en sports, en science et robotique ainsi qu'en musique avec des cours privés à l'école et à l'Académie musicale Val Marie.

- 30 -

Pour information:

Amélie Germain, conseillère en communication
École Val Marie inc.
Tél. : 819 379-8040, poste 219
amelie.germain@valmarie.net